

## MOTO CLUB STELLANTIS REGION PARISIENNE BALADE MOTO : HIVERNALE 2022

Ça y est ! La saison 2022 a débuté le 15 janvier ! Sauf pendant les années de pandémie...il était de tradition de nous retrouver à mi-parcours de la longue période d'hivernage entre la dernière de l'année (généralement vers mi-octobre) et la première vraie balade de l'an suivant (vers mi-mars).



Donc, il ne fallait pas que 2022 faille à cette habitude. Le restaurant choisi n'étant pas grand, il fallait absolument donner le nombre de convives le lundi pour le samedi et donc lancer l'invitation le jeudi précédent soit 10 jours avant !



Les conditions d'une hivernale sans dommage étant - pas de neige (cela va de soi) - pas de pluie (on la réserve...pour le printemps ! Aie ! C'est des bêtises!) - du froid (mais pas trop, nous ne sommes pas équipés « finlandais ») - des routes sèches - du ciel bleu (ça c'est top) - il fallait être plus fin prévisionniste que Monsieur Météo ou chanceux. A deux, en consultant un max de Sites (qui ne disent pas tous la même chose à 10 jours), nous misons sur le samedi 15 janvier.

C'est donc 10 conducteurs, 1 conductrice et 4 passagères qui, confiants dans les prévisions ou insouciant, avaient répondu présents. Le départ est donné à 10h00 pour éviter le froid du petit matin et ne pas arriver congelé. De ce fait, pas de petit déjeuner traditionnel et un rendez-vous en dehors de nos lieux habituels.

En fait, quand nous arrivons, presque tous sont là et je découvre que je suis tout blanc de givre ! Du brouillard et -3°C ! c'est loupé, pour l'instant, pour le ciel bleu mais pour la température, nous sommes dans les critères.

Chaudes retrouvailles (sans contact !) ! Ça fait du bien de se revoir, même si nous communiquons un peu via le « Groupe » sur Signal (en ne parlant que moto et voyage). La nouvelle Africa Twin étant arrivée, c'est le départ à l'heure dite.

Du fait du brouillard, la route n'est pas si sèche que prévue et par endroit elle est même un peu...blanche car le trajet emprunte que des petites routes. Nous traversons Santeuil, Chars avant de passer devant le château de Saint Cyr à La Villeterre.



Une pause assez tôt est prévue à l'église de Marquemont. La montée est tortueuse et minuscule et en haut super glissante. Quelques frayeurs..

Puis après avoir longé le golf des templiers, nous prenons la vallée de Pouilly, caractérisée par de nombreux haras. Nous passons entre des rangées de chevaux qui admirent notre chevauchée. Le brouillard s'est déchiré en plusieurs endroits et c'est sous le ciel bleu espéré que nous roulons.



Une dernière boucle vers Auneuil nous permet de faire deux montées avec des virages en épingle bien glissants. Puis c'est la descente vers Corbeil-Cerf, lieu de notre repas.

Le soleil a réchauffé l'air et le thermomètre vient juste de repasser au dessus de zéro. De plus la cheminée pour les grillades est prête. Nous nous installons et dans la plus grande convivialité, après avoir « checké » nos pass sanitaire et mis bas les masques, le repas est festif :entrées variés, fraîches et maison, grillades diverses tendres....et délicieux desserts.

Pas de visite d'un improbable lieu après le repas et donc nous pouvons prolonger ce moment de plaisir d'être ensemble.



Les motos ont refroidis, elles, et il faut repartir. Le Mesnil-Theribus, Jouy-sous-Thelle, La Bosse et pause à l'église (encore!) du Vaumin.



Le plein, sauf pour les « grosses » (GS et consœurs) est fait à Trie-Chateau. Le ciel blanchit et la température redescend.

Nous continuons notre descente vers Marines, toujours sur de petites départementales. Arrivée à Nucourt, le café, théoriquement réconfortant,...est fermé malgré notre appel il y a une semaine ! Bah ! Nous continuons et la GS Bleue, passant en tête, nous guide vers des terres connues à savoir le pub sur la place de l'église (encore !) de Marines ou boissons réconfortantes ou autres nous sont servies.



Décision est prise, le lieu théorique de séparation étant à 5 km, de nous quitter là.

Par message nous saurons que tous sont bien rentrés : « Super ! », « Même pas froid ! », « Belle balade ! », « près à repartir ».

A bientôt sur les routes ( Château de Maintenon, le dimanche 20 mars )

Fabrice et Patricia